

Ausrüstung für Pannenservice & Service24h Upfit Kit for Roadside Assistance & Service24h

Anmerkung:

Bitte beachten Sie, dass die Anforderungen und Ausstattungsdetails für die Ausrüstungen regional bzw. länderspezifisch variieren können. Wir empfehlen, diese vorab mit dem zuständigen technischen Sachverständigen abzuklären.

Bitte beachten Sie, dass eine Rückgabe ausgeschlossen ist.

Note:

Please note that the requirements and specification details for the equipment may vary depending on the region or country. We recommend that you clarify these with the relevant technical expert in advance.

Please check if this kit meets your local regulations before ordering.
Please note that returns are not possible.

Deutsch Seite 2 - 4

English Page 5 - 7

V1_20260825



Absicherungsset

Durch dieses Absicherungsset sind Ihre Abschlepp- und Pannenhilfsfahrzeuge bis 3,5 t zGG gemäß der DGUV 214-010-Information richtig ausgestattet. Sie erhalten drei Euro-Blitz Compact LED mit einer passenden Tragebox und drei Batterien, für die sofortige Einsatzbereitschaft. Des Weiteren sind in dem Set fünf Leitkegel (510 mm, RA2), drei Warndreiecke und eine Warnflagge enthalten.

Fahrzeugtyp bis 3,5 t zGG
Gewicht [kg] 21,62

Lieferumfang:

3 x Euro-Sicherheits-Warndreieck

1 x Warnflagge

3 x Euro-Blitz Compact LED nach § 53 a Absatz 1 StVZO oder tragbare Blinkleuchten nach § 53 b Absatz 5 Satz 7 StVZO

3 x Batterie 6 V 7 Ah

1 x Transportbox für 3 Euro-Blitzer

5 x Leitkegel 510 mm gem. **DIN EN 13422:2020, Formklasse S1**, Gewichtsklasse W2 oder W3, **Tagessichtbarkeit** Leuchtdichteklasse LB, **Rückstrahlwertklasse** mindestens R2, **Leuchtdichtekoeffizient** bei Retroreflexion RL mindestens Klasse RL2,



Inkl. Batterien

Artikelnummer: XPLX322066



Unterlegkeil aus Kunststoff mit Stahlkrallen

Ein Unterlegkeil sichert abgestellte Fahrzeuge und Anhänger gegen Wegrollen. Der Unterlegkeil aus UV-beständigem Kunststoff eignet sich für den Einsatz bei Radlasten bis 5000 kg. Die Stahlkralle an der Unterseite sorgt für den nötigen Halt auf befestigten Untergründen. Da der Unterlegkeil aus Kunststoff besteht, ist er wesentlich leichter als vergleichbare Blechkeile. Durch die gelbe Warnfarbe ist er auch bei Dunkelheit leicht auffindbar. Der Unterlegkeil hat eine Länge von 370 mm, eine Höhe von 180 mm, eine Breite von 160 mm und ist TÜV-geprüft nach DIN 76051-46. Mit dem Halter kann er bei Nichtgebrauch wie vorgeschrieben verstaut werden.

Maße [mm]	L 370 x H 180 x B 160
Radlast [kg]	bis 5000
Farbe	gelb



Artikelnummer: XPLX622925 (2x)



Halter

Mit diesem Halter können Unterlegkeile vorschriftsgemäß bei Nichtgebrauch verstaut werden. Der Halter für Unterlegkeile ist aus verzinktem Stahlblech gefertigt. Die Klemmvorrichtung am Halter für Unterlegkeile sorgt für festen Halt auch während der Fahrt. Über das Lochbild 185 x 60 mm kann der Halter für Unterlegkeile an einer geeigneten Stelle am Fahrzeug angebracht werden. Dieser Halter für Unterlegkeile hat ein Eigengewicht von nur knapp 0,5 kg.

F [mm] 185

G [mm] 60

K [mm] 8,5



Artikelnummer: XPLX622406



Safety Kit

This safety kit ensures that your tow trucks and breakdown vehicles with a maximum authorised mass of up to 3.5 t are correctly equipped in accordance with DGUV 214-010 guidelines. You will receive three Euro-Blitz Compact LED units with a matching carrying case and three batteries, ensuring they are ready for immediate use. The set also includes five traffic cones (510 mm, RA2), three warning triangles and a warning flag.

Vehicle type up to 3.5 t gross vehicle weight
Weight [kg] 21.62

Contents:

3 x Euro safety warning triangles

1 x warning flag

3 x Euro-Blitz Compact LED in accordance with Section 53a(1) of the StVZO or portable flashing lights in accordance with Section 53b(5), sentence 7 of the StVZO

3 x 6 V 7 Ah batteries

1 x carrying case for 3 Euro-Blitz units

5 x traffic cones 510 mm in accordance with **DIN EN 13422:2020**, shape class S1, weight class W2 or W3, daytime visibility luminance class LB, retroreflectivity class at least R2, luminance coefficient for retroreflection RL at least class RL2,



Inkl. Batterien

Item-number: XPLX322066



Plastic wheel chock with steel claws

A wheel chock prevents parked vehicles and trailers from rolling away. Made from UV-resistant plastic, this wheel chock is suitable for use with wheel loads of up to 5,000 kg. The steel claw on the underside ensures the necessary grip on paved surfaces. As the wheel chock is made of plastic, it is considerably lighter than comparable metal chocks. Its yellow high-visibility colour makes it easy to spot, even in the dark. The wheel chock is 370 mm long, 180 mm high and 160 mm wide, and is TÜV-certified to DIN 76051-46. When not in use, it can be stowed away as required using the holder.

Dimensions [mm] L 370 x H 180 x W 160

Wheel load [kg] up to 5000

Colour yellow



Item-number: XPLX622925 (2x)



Holder

This holder allows wheel chocks to be stowed away in accordance with regulations when not in use. The wheel chock holder is made from galvanised sheet steel. The clamping mechanism on the wheel chock holder ensures a secure hold even whilst driving. The 185 x 60 mm hole pattern allows the wheel chock holder to be fitted to a suitable location on the vehicle. This wheel chock holder weighs just under 0.5 kg.

F [mm] 185

G [mm] 60

K [mm] 8.5



Item-number: XPLX622406

